

**LE IMPIDEN LA ENTRADA****AMLO pide a Gálvez protestar donde van 'fifis'****XÓCHITL.** Llegó antes de las 6 horas a Palacio, tocó y no le abrieron. Sólo quiere que "el presidente acepte su error".

PÁG. 31

NICOLÁS TAMIRÁ

**El Presidente le pide a la panista llevar sus protestas a donde "votan los fifis"**

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a la senadora Xóchitl Gálvez llevar sus protestas donde "votan los fifis", luego de que la mañana de ayer se presentó en Palacio Nacional para que le diera su derecho de réplica en su conferencia.

"No quiero hablar mucho de eso. En general ya conocen mi opinión, los conservadores, incluida la señora Xóchitl Gálvez, pues han estado en contra siempre de nosotros y han estado siempre en contra de la mayoría del pueblo", justificó.

Al mandatario se le cuestionó si le daría derecho de réplica.

"No, que hagan sus manifestaciones, porque ellos lo que están haciendo ni siquiera es propaganda, es publicidad", acusó.

Destacó que su interés en el foro de la mañana es porque "tiene aspiraciones a la Jefatura de Gobierno. Allá que se vaya, a donde viven los fifis, y ellos van a votar por ella, segurísimo".

Sobre si impugnará la resolución del juzgador que le otorgó el amparo, únicamente respondió que se siguen los trámites legales.

La panista llegó poco antes de las seis de la mañana por la calle de Moneda hacia Palacio Nacional, acompañada por un grupo de simpatizantes que la arropó con gritos de "¡presidenta!" y "¡no está sola!".

Aunque el paso peatonal estaba cerrado, la policía capitalina que controla el paso le dio acceso. En

**SE HACE PUBLICIDAD, SEÑALA EL MANDATARIO****Impiden a Xóchitl entrada a mañanera; "me tuvieron miedo"****"Lamento que ignore una orden judicial y no cumpla su palabra y se encierre"****XÓCHITL GÁLVEZ**  
Senadora panista

NICOLÁS TAMIRÁ

**Espera.** La senadora panista Xóchitl Gálvez, ayer, afuera de Palacio Nacional.

su mano traía un letrero con la leyenda: "Presidente, no le saque".

"Lamento que ignore una orden judicial y no cumpla su palabra y se encierre en su Palacio. No vengo a reclamar o montar un show, no vengo a pedirle al Presidente ni una pizca de su popularidad, vengo a reclamar respeto a la ley, a otros poderes y a los ciudadanos que no

pensamos como él", expresó frente a los medios.

Ahí, tocó la puerta que se cerró ante su llegada, pues permanece abierta casi todo el día al ser acceso de personal administrativo.

En su discurso, resaltó que el asunto "es tan sencillo como que el Presidente reconozca su error", pues destacó que ella nunca dijo que

buscaría desaparecer la pensión para adultos mayores, como acusó, pero no lo haría porque no quiere "conocer la realidad y prefiere otros datos".

La senadora esperó hasta las siete de la mañana, hora de inicio de la conferencia, sin tener éxito en su intento. Al final, sostuvo: "Me tuvo miedo, la verdad".